
 
 
 
 

Consiglio degli Studenti 

Verbale della seduta del 19/12/2023 

 

Giorno 19 dicembre 2023, alle ore 17:00, il Consiglio degli Studenti dell’Università degli Studi di 
Palermo si riunisce presso l’aula C 0.17 del Dipartimento di Architettura. 

Presenti: 8 (Andrea De Pasquale, Rosalinda Dolce, Pierfilippo Licari, Gianluca Magnasco, Martina 
Martellotta, Manuel Mendola, Salvatore Triscari Barberi, Carlo Vergottini). 

Assenti non giustificati: 1 (Martina Gennusa). 

Note: La Consigliera Irene Cianciolo arriva alle ore 18:10 (il ritardo è giustificato da apposita mail 
inviata al Presidente e al Segretario del Consiglio). 

Avendo registrato le presenze, il Presidente Mendola dichiara aperta la seduta alle ore 17:10, 
affrontando il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbali seduta precedente 
Approvato all’unanimità dei presenti. 

 

2. Comunicazioni del Presidente 
•  Il Prorettore Fabio Mazzola, invitato al presente Consiglio durante la precedente seduta dello 
stesso, non parteciperà a causa di altri impegni ma provvederà ad indicare una data in cui 
organizzare un incontro con il CdS; 
 
•  Come stabilito nel corso della precedente seduta, è stato chiesto al dott. Neri del SEVOC di 
pubblicare i verbali del precedente CdS sul sito web dell’Università. Interviene il Consigliere 
De Pasquale, delegato del Consiglio per il Nucleo di Valutazione, comunicando che durante le 
riunioni di quest’ultimo si è discusso di questo argomento ed evidenziando in particolare la 
mancanza dei verbali delle sedute avvenute nel corso del 2022; 
 
•  Verrà chiesto di inviare con adeguato anticipo i documenti sul quale il CdS è chiamato a 
fornire un parere, per permettere al Consiglio di riunirsi e discutere nei tempi e nelle scadenze 
previsti. Il Consigliere Vergottini suggerisce di inviare una richiesta formale e il Presidente 
Mendola accoglie favorevolmente la proposta. 

 

1. Parere sull’avviso di selezione per le attività culturali e sociali studentesche 
Vengono letti i documenti per i quali è stato richiesto il parere del CdS, ovvero l’avviso di 
selezione per le attività culturali e sociali studentesche e i rispettivi allegati. 
Dal dibattito tra i Consiglieri emergono alcune proposte e riflessioni in merito ad alcuni degli 
allegati, quali: 
 
•  allegato 1: il Consiglio esprime un disaccordo unanime in merito all’impiegare gli studenti 
a collaborazione parziale per la rilevazione del grado di soddisfazione dei servizi di pulizia e 



igiene ambientale degli edifici dell’Ateneo e degli spazi verdi della cittadella, in quanto questa 
soluzione potrebbe causare dei ritardi di natura burocratica, ma anche perché dovrebbero 
essere le associazioni promotrici del progetto a farsi carico esse stesse della gestione del 
flusso dei dati nonché della pubblicizzazione di tale iniziativa. 
il Consiglio ritiene altresì opportuno inserire la possibilità, nella fase della manifestazione di 
interesse, di indicare una preferenza per gli edifici in cui svolgere l’attività indicata. 

• allegato 2: si propone una modifica, volta ad una maggiore chiarezza, del punto 3) Riviste e
pubblicazioni. Si riporta di seguito il testo proposto.

“Le riviste, giornalini ecc., per la cui realizzazione l’Associazione deve rivolgersi 
esclusivamente a studenti, sia per quanto riguarda l’attività redazionale che per quello che 
attiene ai singoli articoli, dovranno essere distribuiti gratuitamente agli studenti. 
Sono ammesse le spese per la realizzazione di riviste in formato digitale e le spese di stampa 
purché documentate da fatture intestate all’Associazione;” 

Il Consiglio esprime, inoltre, una perplessità in merito alla proprietà di quotidiani e riviste 
eventualmente acquistati, come indicato nel punto 5) Emeroteche, e chiede quindi dei 
chiarimenti. 

• allegato 4: in accordo con quanto detto a proposito dell’allegato 1, si propone
l’inserimento, alla voce “ATTIVITÀ SPECIFICHE INDIVIDUATE DALL’ATENEO”, di una casella
per indicare alcune preferenze per gli edifici e gli spazi in cui svolgere le attività.

3. Varie ed eventuali
Vengono chiesti aggiornamenti sullo stato di attivazione della pagina social ufficiale del
Consiglio degli Studenti.
Il Presidente Mendola provvederà a recuperare le credenziali della suddetta per procedere alla
sua riattivazione.

Il Consigliere De Pasquale sottolinea l’impegno del NdV per includere sempre di più il CdS in 
merito al parere sui risultati dei questionari RIDO ed invita, dunque, tutti i Consiglieri a leggere 
la Relazione Annuale 2023, attenzionando in particolare la sezione relativa agli Studenti e ai 
suddetti questionari, nonché a fornire eventuali considerazioni. 
Il Presidente Mendola suggerisce di trattare l’argomento in un apposito punto all’ordine del 
giorno del prossimo Consiglio. 

Il Presidente Mendola coglie l’occasione per porgere i suoi più sinceri auguri a tutti i Consiglieri 
in vista delle prossime festività. 

Non essendoci ulteriori varie ed eventuali, la seduta si chiude alle 18:42 

Firma del Presidente    Firma del Segretario 
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